



Séjour à Sagunto 2ème jour

publié le 13/05/2015

Les élèves ont commencé cette journée par une réception à la mairie de Sagunto par le maire. Puis l'équipe s'est déplacée au collège où un accueil en fanfare a été préparé par les élèves de Sagunto. Puis tous se sont réunis pour une séance de travail collective.

Tout se passe sous un soleil radieux et dans la bonne humeur !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.